

► **Mazières-en-Gâtine.** Romain, Erwan, Baptiste et Gaylor œuvrent pour le Togo



*Romain, Erwan, Baptiste et Gaylor sont les ambassadeurs d'une collecte de vieux papiers au collège Roger-Thabaut.*

Baptiste, Erwan, Gaylor et Romain, quatre élèves de troisième du collège Roger-Thabaut, s'investissent dans la récolte des vieux papiers pour aider au financement d'un projet au Togo, en direction des écoliers.

Avec la complicité d'Isabelle Bordeaux, Conseillère principale d'éducation (CPE), Elise Bonzon, assistante de vie scolaire et de Coralie Guillemain, professeur d'allemand, chargée de mission dans le cadre de l'ouverture à l'Europe et à l'Internationale au collège, les quatre élèves récupèrent auprès des collégiens, des familles, amis

et voisins, journaux, prospectus, publicité, catalogues, livres.

Après les avoir ficelés en paquet, ils les déposent dans les poubelles prévues à cet effet. Lorsqu'elles sont pleines, Marylène, de l'association Togo, vient les chercher.

Les collégiens expliquent : « C'est un moyen de s'investir pour les autres. Le papier recyclé a ainsi une seconde vie. Nous sommes passés dans toutes les classes pour parler du projet aux autres élèves et pour que chacun puisse apporter ses vieux papiers et en parle autour de lui. Nous récupérons les papiers jusqu'à la fin de l'année scolaire. »